

# 新養だより No.8



～ ご支援・ご協力 ありがとうございます～

## 関わりをとおして 学んだ 実りを 糧に

一気に真冬の候となりました。保護者の皆様には、除雪が追いつかないほどの雪にご難儀されている中、子どもたちの登下校の送迎や授業参観、進路学習会等にご協力をいただき、ありがとうございます。一年で一番長い二学期に、全学部同日開催の新養祭や修学旅行等が実現し、高等部現場実習では事業所の皆様に高評価を得、校外学習、委員会活動、日々の学習を通して仲間と関わり、学びを重ねることができました。これも、保護者の皆様や地域の皆様のご支援の賜物と感謝申し上げます。明日からの冬休みは、年末や正月の行事等をご家族の皆様とご一緒にじっくりと体験し、健康で事故なく有意義に過ごせますようにと願っております。

### 東紅苑を満喫！小学部宿泊学習

11月24日・25日に、小学部4・5年生が東根市東紅苑に出かけ、楽しみにしていた宿泊学習を行いました。東紅苑バスのお迎えで往復し、天気にも恵まれ、お風呂や食事はもちろん、室内のひとときや館内遊びに探検、朝の散歩も仲良く満喫。広場ではおにごっこや「だるまさんが転んだ」で元気いっぱい過ごし、かくれんぼもして笑顔に！子どもたちそれぞれに、思い出いっぱいの旅になりました。心を込めて東紅苑の皆様にお礼状を書く学習も行いました。



交流体験が充実！

11月29日に、中学部で新庄北高校の吹奏楽部の皆さんを招き、一曲目「残酷な天使のテーゼ」で、会場が活気あるコンサートホールに！高等部と小学部の代表の子どもたちも鑑賞。東京スカパラダイスオーケストラの「ツバメ」では一緒にダンスも楽しみ、生演奏の素晴らしさを堪能するひとときとなりました。

小学部4組では、舟形駐在所よりMrモリックこと山形県警部補の森 昭彦さんにおいでいただき、マジックショーによる交通教室を実施。「信号をよく見て渡ろう！」の思いを新たにしました子どもたちです。



高等部では新しくアメリカからおいでになったアネリザ先生と、和太鼓演奏の披露やポッチャなどでALT交流を行いました。

一人一人が役割を果たす季節の行事では、学部や舎、それぞれに工夫を凝らして。



小学部で読み聞かせをしてくれるのは、くれよんはうす、あおぞら はうす、にじいろの皆さんです。

### 地域の皆様のご支援に感謝します

●今年も、沼田建設様よりもち米30kgをご寄贈いただき、給食の中華おこわにごちそうになりました。代表の子どもたちのお礼メッセージにも「もちもちして美味しかった」がいっぱい！沼田建設の皆さんが国道458号と肘折温泉をつなぐ希望(のぞみ)大橋を命がけて建設してくれたことを学んだクラスも。

●ヨコタ東北様からも、今年もたくさんのカレンダーをご寄贈いただき、全校の児童生徒の皆さんにも配付させていただきました。大切に使用させていただきます。

●「染と織」ご専門の木村美紀さん(寒河江市在住)から素敵な香りを一面に放つラベンダーのドライフラワーをたくさんいただきました。写真おほんの一部で、高等部家庭班の制作に使わせていただきます。ラベンダーは全て自家栽培とのことです。



★地域の皆様への発信に、本校HPにカラー版「新養だより」を掲載しています。